



La tienda, ubicada en Francisco Arriño, tiene muy buena acogida por los ciudadanos./ Economía de Guadalajara

El futuro de la agricultura

Nuestros pueblos viven esencialmente del campo en el que también existen actividades complementarias, como el turismo rural y las pequeñas industrias transformadoras

E. de G. / Guadalajara

Si tenemos en cuenta que la agricultura y la ganadería es la profesión más antigua del mundo y que se ha tenido que ir adaptando a los cambios que se han producido en cada momento, en el futuro seguirá ocurriendo lo mismo, dependiendo de dos factores fundamentales como son la climatología y los precios que los profesionales del campo perciben por sus productos.

Hay que resaltar la importancia que el sector agrario tiene en nuestra provincia, tanto en el aspecto social como el económico, debido a los puestos de trabajo que se crean a su alrededor unos directos y otros indirectos, y el ahorro que genera y luego se invierte en otros sectores y su papel fundamental como soporte del mando rural, ya que ocupa el 85% del territorio de la provincia. Nuestros pueblos viven esencialmente del campo en el que también existen actividades complementarias, como el turismo rural y las pequeñas industrias transformadoras de nuestros productos, pero el verdadero motor económico y social de nuestros pueblos es la agricultura y la ganadería.

Sin olvidar la gran contribución de los hombres y mujeres del campo a la conservación de la naturaleza y el medio ambiente.

Por eso no es exagerado asegurar que es sector agrario tiene una importancia vital para el conjunto de la sociedad.

En APAG, con nuestra larga experiencia, nos hemos dedicado a ayudarles, informándoles y for-

mándoles en todo momento en lo que necesiten para adaptarse al gran cambio que ha experimentado el sector agrario en las últimas décadas especialmente desde nuestra entrada en la Unión Europea.

Quiero destacar, también, la gran ayuda que damos facilitándoles la compra en nuestro supermercado de repuestos para su actividad, la diversidad de aperos de labranza, así como en la sección de productos de la tierra donde pueden exponer y vender aceite, vino, queso, embutidos, carne y todo tipo de productos elaborados en nuestra provincia, lo cual les facilita y anima a seguir elaborando productos al tener asegurada su venta.

En estos momentos cabe destacar que el sector agroalimentario en nuestra provincia representa el 26% PIB provincial.

La evolución de la Política Agraria Comunitaria (PAC) es compleja y cambiante. Existe un gran número de normativas y reglamentos publicados, todos ellos de difícil y compleja interpretación. Por esta razón ha sido necesario que los profesionales del campo estuvieran informados de manera permanente. Y cercana.

La PAC se ha implantado para compensar los bajos precios que perciben los agricultores y los ganaderos por sus productos, si no fuera por esta ayuda no podrían soportar los costos de producción.

La Unión Europea ha aprobado este año la PAC hasta 2020, lo que

garantiza el futuro del sector, sin olvidar que esta solo representa el 30% de la renta del agricultor y el 70% restante viene vía precios por lo que debemos esforzarnos por ser más competitivos en la producción y hacer rentables nuestras explotaciones.

El sector agrario tiene una importancia vital para el conjunto de la sociedad

El sector agroalimentario en nuestra provincia representa el 26% PIB provincial

La PAC se ha implantado para compensar los bajos precios que perciben los agricultores y los ganaderos

Repuntan las ventas minoristas de la zona euro

Durante el pasado mes de noviembre experimentó un incremento del 1,4% respecto al mes anterior

E. de G. / Guadalajara

El volumen del comercio minorista en la eurozona durante el pasado mes de noviembre experimentó un incremento del 1,4% respecto al mes anterior, cuando había caído un 0,4%, mientras que en términos interanuales registró un repunte del 1,6%, según los datos publicados por la oficina comunitaria de estadística, Eurostat.

En el conjunto de la Unión Europea, las ventas del comercio minorista aumentaron en noviembre un 1,2%, tras caer medio punto porcentual en octubre, mientras que respecto a noviembre de 2012 aumentaron un 2%.

En términos mensuales, las ventas de alimentos, bebidas y tabaco aumentaron un 1,1% en la eurozona y un 0,9% en la UE, mientras que en el sector no alimenta-

rio crecieron un 1,9% y un 1,7%, respectivamente.

Entre los países de la UE cuyos datos estaban disponibles, los mayores descensos mensuales de las ventas al por menor se observaron en Malta (-2,1%) y Rumanía (-0,3%), mientras que los mayores incrementos correspondieron a Portugal (+3,1%), Luxemburgo (+2,3%), Francia (+2,1%), España y Polonia (ambos +1,9%).

Respecto a noviembre de 2012, el mayor descenso del comercio minorista se registró en Malta (-0,6%), Bélgica y Finlandia (ambos -0,5%), mientras los principales incrementos correspondieron a Luxemburgo (+12,6%), Polonia (+7,2%), Bulgaria (+6,2%), Estonia (+5,7%) y Letonia (+5%).

España volverá a crear empleo en el segundo trimestre de 2014

España logrará crecer un 0,8% este año y cumplirá con el objetivo de déficit del 5,8% del PIB

E. de G. / Guadalajara

La economía española podría volver a crear empleo en el segundo trimestre de este año, un ejercicio en el que la actividad crecerá un 0,8%, compatible con la consecución del objetivo de déficit del 5,8% del PIB.

Así lo indica un informe de 'La Caixa' al que ha tenido acceso Europa Press, en el que la entidad parte de una valoración "alentadora" de los datos macroeconómicos con los que se ha cerrado 2013.

El estudio destaca la mejora de la afiliación a la Seguridad Social de los meses de noviembre y diciembre, y apunta que "de mantenerse esta tendencia, en el segundo trimestre de 2014 ya se podría producir una tasa de variación intera-

nual de la ocupación ligeramente positiva".

Según argumenta, la tasa de crecimiento intertrimestral del PIB con la que la economía española es capaz de generar empleo se sitúa actualmente entre el 0,3% y el 0,4%, un índice que en el cuarto trimestre del pasado año se situó, de acuerdo con sus previsiones, en el 0,2%, y que podría haber sido incluso "ligeramente superior".

"Además, la fuerte contención de la ocupación durante los últimos años, junto con la notable recuperación de la confianza que se ha producido en los últimos meses, pueden haber ayudado a adelantar la mejora del mercado laboral", añade el informe.